
Teamspeak, das grosse Extra!

Geschrieben von CasparGTL - 16.03.2019 10:43

Ich lese gerade das Leute Hemmungen haben im TS zu kommen. Hier im Forum zugeben das du Hemmungen hast ist schon voller Kraft.

Im TS muss mann nicht reden, man kann. :) Es gibt viele Leute die kaum was sagen und darum geht's auch nicht.

Meine Erfahrung;

TS ist super!

Deine online Freunde reden zu hoeren ist neben den unglaublichen Schatz an Info fuer Rennen, Setups, Tips usw. auch eine Vertiefung der Brotherhood. In meinen alten Club Simjunkies haben wir Jahrenlang geplaudert und so sind Freundschaften entstanden die heute noch halten. Es gibt heute in die ganze Welt Leute bei den Ich unangekündigt in real life auf den Tuer klopfen kann und dann bin Ich sicher das Ich ein Schlafplatz habe, zu Essen bekomme und 100% vertraut bei Freunde bin. Das ist SO speziell, das ist nicht zu fassen. Umgekehrt auch, wenn mal ein ABB oder Simjunkie hier klingelt bekommt er Kaffee und kann bleiben wenn er will.

Auch online im TS habe Ich in schwere Zeiten manchmal Stunden lang geredet ueber das Leben mit Canadier und Franzosen, alsob die neben mir sassen! Das sind Freunde, manche fuer's Leben. Wir unterstuetzen einander in Krankheit (mit tatsaechliche Besuchen oder Geschenke!)und feiern immer noch gute Zeiten (wie Kinder, Hochzeiten, neue Autos oder Hobbies) in Facebook weil wir einander trauen und lieben.

Einer meine Freunde geht jetzt zum 2en mal von Holland nach USA um in 2 Monate das ganze Land zu bereisen und seine Simjunkies Freunde zu besuchen und er hat nur tolle Stories zu erzaehlen und ist ueberall willkommen. Jetzt bin Ich auch mit die Spanier befreundet die ihren eigenen Kanal im TS haben und da findet man aus wie toll und begeistert die sind. Freitagabend Spassrennen mit ihn zu machen zeigt wie toll die sind und man lernt wieder viel auf der Strecke! Und wir soproehen einfach Englisch und wenn Ich oder sie etwas sagen das der andere nicht versteht wird es gerne uebersetzt. :)

Als Ich nach Jahren online TS ein par meiner Simjunkies Freunde live in Goodwood traf war es wie heimkommen und auch superueberraschend um sie live zu sehen. Wenn man die Augen schliesst ist es normal weil man die Stimme so gut kennt und wenn man die Auge oefnet ist es SEHR speziell und macht noch mehr Spass. So auch beim ABB Treffen in Zandvoort! Ich kann es sehr anbefehlen da mal mit uns ABB zu feiern und eine tolle Zeit zu haben.

Aber auch wenn du nicht so stehst auf wirkliche Freundschaften im TS oder nicht sehr viel redet ist es toll dabei zu sein, es ist eine extra Erlebung um live mit einander die Rennen zu erleben. Ich sehe dich im TS!

=====

Aw: Teamspeak, das grosse Extra!

Geschrieben von Sascha Stemann - 16.03.2019 10:59

Wirklich schÃ¶n geschrieben Casper. SchÃ¶n wenn man

Seine Erfahrungen teilt. Ich freu mich aufjedenfall immer im ts zu sein auch ohne viele worte. Bin ehr von meiner PersÃ¶nlichkeit introvertiert. Nennt man glaube ich so. Aber wenn ich erstmal warmgeworden bin. Kann man mit mir pferde stehlen dann wirts lustig.

Hat mich wo wir grade bei sind sehr gefreut das mich hergen letztesmal ins dienstabteil gezogen hat damit ich so alleine bin:) Weil ich in der lobby alleine war. Auch das mich micha nach meinen hÃ¶rthurz erkundigt hat. Fand ich sehr nett und das schÃ¶tze ich so an der bude. Wir kennen uns fast alle nicht persÃ¶nlich und doch ist es wie eine kleine Familie. Ich habe immer ein offenes Ohr wenn jemand mal was hat.

Danke

Sascha

=====